Warum trete ich zu den Ständeratswahlen Kanton Zürich wieder an

von Dr. Christoph Blocher, Ständeratskandidat Zürich

Die nachfolgende Kurzbotschaft zeigt die Gründe:

Zürich braucht Weitsicht!

- Für Freiheit und Wohlstand
- Für Sicherheit in Stadt und Kanton
- Für eine solide Ausbildung
- Für sichere Arbeitsplätze
- Für geordnete Finanzen

Co-Präsidium: Dr. Hansjörg Frei, Mönchaltorf; alt Nationalrat Walter Frey, Küsnacht, alt Regierungsrätin Rita Fuhrer, Auslikon; alt Regierungsrat Dr. Alfred Gilgen, Zürich; Nationalrat Alfred Heer, Präsident SVP ZH, Zürich; Dr. Andreas Honegger, Zollikon; Prof. Dr. Martin Janssen, Küsnacht; Regierungsrat Markus Kägi, Niederglatt; Köbi Kuhn, ehem. Coach Nationalmannschaft, Birmensdorf; Nationalrat Filippo Leutenegger, Zürich; Kantonsrätin Ursula Moor, Höri; Dr. Jörg Rappold, Zollikon; Dr. Christian Steinmann, Küsnacht; Regierungsrat Ernst Stocker, Wädenswil; alt Regierungsrat Dr. Peter Wiederkehr, Dietikon